

La mujer: una persona de valor y dignidad

“Un estudio sobre la feminidad al estilo divino”

11ª y 12ª parte.

Pastor David Hormachea – Noviembre 24 de 2022



Principios
Congregación

EXPERIENCIAS Y OBLIGACIONES ESTRESANTES QUE PRODUCEN SENTIMIENTOS DE INDIGNIDAD

“Aunque sentirse indigna, sin valor o experimentar sentimientos de culpa e inutilidad es uno de los síntomas de un estado depresivo, la depresión no necesariamente es la causa, pero independientemente de lo que produce ese estado de impotencia y tensión, es deber de toda mujer buscar una sabia solución.”

CAUSAS DE LAS TENSIONES QUE PROVOCAN SENTIMIENTOS DE INDIGNIDAD

“Fuera de las causas externas que atacan la dignidad y el valor de una mujer, también existen causas internas que le preparan el ambiente diariamente para que ella experimente sentimientos de indignidad frecuentemente.”

- A.** El criar una familia y ser responsable del hogar sin la preparación bíblica y profesional y sin el apoyo de su cónyuge, produce grandes tensiones y frustraciones.
- B.** También produce mayores tensiones a la mujer cuando no elige un punto de equilibrio y sólo responde emocionalmente y no incluye formas prácticas que utilizan los esposos sabios.

Conclusión:

“Una mujer sabia aprende a conectarse con la combinación de niña y madre cuando está con los niños y de adulta madura cuando está con su esposo y otros adultos. Ella también sabe disfrutar y tener empatía por las emociones que experimenta, pero a la vez no permite el manejo de sus emociones, sino que aprende a tomar decisiones y responder basada en convicciones.”

“Cada día trae su propio afán y la mujer que no sabe enfrentar los afanes diarios con sabiduría y se llena de ansiedad por las cosas que no puede cambiar abre las puertas para recibir ataques emocionales. Esas tensiones mal manejadas impedirán que viva con alegría y enfrentando con inteligencia los desafíos normales.”

La mujer: una persona de valor y dignidad

“Un estudio sobre la feminidad al estilo divino”

11ª y 12ª parte.

Pastor David Hormachea – Noviembre 24 de 2022



Principios
Congregación



- C. El permitir que su vida se desenvuelva entre niños y en el hogar sin incluir actividades con adultos, produce soledad y anhelos de tener relaciones maduras.

Conclusión:

“La mujer sabia sabe que debe depender de Dios en lo imposible y seguir las instrucciones divinas para cumplir con lo que es posible. Debe aprender que no puede cambiar a nadie para que sean lo que ella desea que sean, pero puede y debe cambiar ella para que sepa enfrentar la vida cómo Dios quiere que la enfrente.”

NOTAS:
